
　今日もこのように沢山の会員の方がお集まり下

さいまして心から感謝を申し上げます。お盆が過

ぎて、少し過ごしやすい気候なのかなと思ってお

りましたら今日から３～４日間、30度超えの予報

がでておりますので体調管理には十分留意をされ

てお過ごしいただきたいと思います。

　８月の最終例会、気付いてみると会長就任から２ヶ月が経ち

ました。あっという間だったと思いますが、残りあと10ヶ月ご

ざいますので、それを考えるとゾッとしているところではあり

ます。この10ヶ月間、何事もなく穏やかに済んでいただきたい

と思っております。何か事件を起こしたり、問題を起こしたり

する事が無いようお願いをしたいと思います。よく、飲み会の

席で全裸になって踊る方もいらっしゃるようですし、訳もな

く一気飲みをして泥酔しておられる方もいらっしゃるようです

が、出来れば大きな問題につながらないようにお願いをしたい

と思います。そうは言っても、その場を盛り上げていただいた

り、皆さんが楽しんでいただけるという点では、そのようなこ

とも含めてご活躍をいただいていると思って感謝をさせていた

だいているところであります。できればロータリアンとしての

品格、品位、節度をお持ちいただいてこの10ヶ月間何事もなく

済むようにお願いをしたいと思います。

　８月は会員増強月間ということで、２週に亘って会員増強の

重要性のお話をさせていただきました。先週、会員増強委員会から皆さんに有力な入会者を紹介いた

だきたいというアンケートを取らせていただき、髙田委員長の元に沢山の用紙が届いていると思いま

すが、集まったアンケートで名簿等をしっかりと作って皆さんのご協力をいただきながら、今年度の

会長方針にも謳わせていただいた10名以上の会員増強に繋げていきたいと思っておりますので皆様の

ご協力を何卒宜しくお願い致します。

　話は変わりますが、会場入り口の所に「入りて学び、出でて奉仕せよ」という言葉があります。端
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息子がオープンウォータースイム
（水泳）の大会で、オリンピック
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て、日本選手権の出場が決まりま
したのでニコニコです。
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的に表している言葉だといつも見ていたのですが、その学びなさいという部分はロータリーの事だけ

ではなく、社会人として、経済人として、あるいは経営者として、組織人として学びなさいと言って

いるような気が致します。この会場にお集まりの皆さんは当然、色々な部分でご苦労されながら会社

を経営されてきている。あるいは色々な組織に加入されている。あるいは経済人としてご活躍をされ

ている。言ってみれば、ここにお集まりの皆さんが一堂に会するということは、ここに色々な情報が

あるのだと私は思っておりますし、そのなかでロータリーのことを相談したり、経営的な相談をした

り、長きに亘って西ロータリーを支えていただいた大先輩の方達のお話を聞くという事も例会にお集

まりいただく意義なのかなと思っています。是非多くのメンバーが例会に参加していただけるように

促していただければと思っております。

　私は話が長いと言われておりますけど、最近会長挨拶の時間を計っている方がいらっしゃるようで、

耳元で囁かれ「今日は10分話したよ。10分も話されるとご飯が冷めてしまう。もう少し短い方がいい

のではないか」「今日は８分だったね」など、しっかりと時間をお計りいただいているようです。も

し何でしたら食事をしながら私の話を聞いていただいてもいいのかなと思ったりもしますが、私はそ

んな事にはめげません。話したい事はしっかりと話をさせていただきたいと思っておりますので、残

り10ヶ月間少々長い会長挨拶ですがご辛抱いただきたいと思います。

　先程もお話しましたがこの会場にお集まりいただく事の意義、出席をするという事がロータリアン

の義務という部分がありますので、今日は出席に関わる出席委員会の例会となっております。大変難

しいミッションを石田委員長にお渡ししており、きっと頭の中がぐちゃぐちゃになっているかもしれ

ませんが、どんな例会内容なのか楽しみに時間を過ごしていきたいと思っております。

　短い時間ではありますけども、楽しく実のある例会でありますことを念じ会長挨拶とさせていただ

きます。

幹事報告 迫田幹事

１）９月15日に開催されますロータリーデーのご案内を先週ＦＡＸさせていただきました。多くの会

員の皆様のご参加をお待ちしております。締め切りは９月５日となっておりますので重ねてお願

い申し上げます。

２）10月に開催される地区大会についてです。本会議に30名のご参加が決まりました。多くの会員の

皆様のご協力、有難うございました。

委員会報告

親睦活動委員会　今井委員長

家族同伴味覚夜間例会のご案内

１．日　　時　令和６年９月19日（木）

２．点　　鐘　午後６時00分

３．会　　場　北見自然休養村センター　山の家

　　　　　　　北見市若松651　TEL　0157-25-9675

４．家族会費　無料

５．申込締切　９月５日（木）の例会までに事務局にお申し込み下さい。

会員増強委員会　髙田委員長

　先週配布させていただきました、入会候補者情報ワークシートの締め切りが本日となっております。

数名の方からご返信をいただきました。まだまだ多くの方のご協力をお願いします。今年度中に入会

できる候補者数名と継続的に時間をかけてでも入会して欲しい候補者の氏名などをご記入いただいて

提出をお願い致します。



インターアクト委員会

　インターアクトの旗とジャケットが出来上がりました。

プログラム 出　席　に　関　し　て
出席委員会

１．石田委員長より

・３年続いたコロナの影響で例会を休む事が多くなり、出席意識の優先順位が下がり、

出席率が低迷している事に何か策を講じなければならない。この事について、出席委

員会で真剣に話し合いました。本日、短い時間ではありますけども会員の皆様から出

席率向上のために何をしたら良いか各テーブルで話し合っていただき、用意してあり

ます用紙に具体的に記入していただきたい。是非、皆様の知恵をお貸し下さい。宜し

くお願い致します。

・出席率向上に向けてどこに目標を置くかを西村会長と話し合い、今年度目標出席率を

88％に決めました。高い目標だと思います。会員の皆様の協力なくしては達成できな

いと思います。７月の出席率は81.8％。平均出席人数が46.25人。８月22日までの例会

出席率は80.3％。平均出席人数が46.3人。現在は休会会員を含めて63人。単純計算で

は53～54名が出席していただけると88％に届く状況です。皆様の協力が本当に必要で

すので宜しくお願いします。

２．土井会員（前出席委員長）より、出席に関する以下の条項等について説明をしてい

ただきました。

・北見西ロータリークラブ定款　第10条　第１節―一般規定、第５節―出席規定の免除、

第６節―出席の記録

・北見ロータリークラブ細則第11条　第８節

・メークアップ対象の19項目

３．各テーブルにて出席率向上に向けてのディスカッションを行いました。
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9 月 19 日 家族同伴味覚夜間例会	 親睦活動委員会

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸

出席報告 石田出席委員長


